

# Combate nulo en el primer debate entre los candidatos de Castellón - El Mundo Castellón al Día - 10/05/2019



Ignasi García (Compromís), Amparo Marco (PSPV), Begoña Carrasco (PP), Alejandro Marín-Buck (Cs) y Fernando Navarro (Podem), ayer, en el debate organizado por AD Comunica. JUAN MARTÍ

## Combate nulo en el primer debate entre los candidatos de Castellón

- Ninguno de los bloques de izquierda y derecha se impone al rival en el encuentro de Ad Comunica
- Ignasi Garcia (Compromís) se alza como cabeza de lista más contundente en sus exposiciones

**CHELO PASTOR CASTELLÓN**  
Combate nulo. Ese es el resultado de primero de los debates entre los principales candidatos a la Alcaldía de Castellón que se celebrarán a lo largo de la campaña electoral que arrancó ayer. Aburrido por la ya habitual falta del turno de réplica entre los participantes y por los típicos azotes entre la derecha y la izquierda. Nadie ganó.

Pero tampoco nadie perdió en la cita organizada por AD Comunica en el Paraninfo de la Universitat Jaume I y a la que acudieron Amparo Marco (PSPV), Ignasi Garcia (Compromís), Begoña Carrasco (PP), Alejandro Marín-Buck (Cs) y Fernando Navarro (Podem), disculpando asistencia el candidato de Vox, Luciano Ferrer.

La socialista Amparo Marco, dispuesta a revalidar la Alcaldía salió indemne del encuentro. Le ayudó su saber estar y su facilidad para empatizar con el público, pero se echó en falta promesas estrellas para los próximos cuatro años.

Más allá de replicar a su socio de gobierno, Compromís, que el viejo Asilo, donde la coalición nacionalista prevé construir la sede del Museu de la Ciutat de Castelló (MUCC), ella construirá una gran y moderna biblioteca, no desveló ninguna clave de futuro.

Fue, sin duda, la que acaparó el interés de la sala donde se dieron cita poco más de medio centenar de personas entre asesores y compañeros de lista de los candidatos, algún portavoz del movimiento ve-

cial y varios estudiantes. Pero, puede que fuera la ausencia del líder local de la fuerza de extrema derecha la que llevara a los tres alcaldables alineados a la izquierda

**Marco 'cuela' una biblioteca en el Asilo donde Compromís pone la sede del MUCC**

a no preguntar a Carrasco y a Marín Buck sobre sus intenciones de formar un *trifachito* con Vox.

El 'olvido' sorprendió. Tanto como la sutileza de Navarro a la hora de cuestionar el «liberalismo» y

la «idea de ciudad Monopoly» de los populares.

El más aguerrido fue Garcia quien pidió el voto para seguir construyendo un Castellón de las oportunidades «para evitar que los intolerantes cojan el poder» y la ciudad esté «amenazada por corruptos, señoritos y extremistas» con los que volver «a la oscuridad de Costa, Camps o Fabra».

Por su parte, Carrasco afeó a Marco que sus zapatos no hubieran sido su coche oficial, como ella prometió en 2013. Y provocó a la alcaldesa quien le recriminó que Fabra «imputado, condenado y a prisión» volviera a escena con ella.

Molesta Carrasco se defendió: procede de una familia humilde y honesta como la gente que hoy le

acompaña en su lista para dar a la ciudad «un gobierno moderado, centrado y serio» frente al bipartito a quien atribuyó «sectarismo e imposiciones».

Reproches similares lanzó Marín-Buck a Marco y a Garcia. Les acusó de «sectarios y de falta de transparencia». También de no cumplir con sus promesas de consenso y puso de ejemplo el enfrentamiento abierto entre bipartito y Crémor y Marjaleria por el Plan General.

Su intervención causó sorpresa entre sus contrincantes porque aludió a crear una *app* que permita acceder a los servicios municipales y a revisar los estatutos del Patronat Municipal de Festes, cuando todo ello ya existe y está en ejecución.

### CANDIDATOS A LA ALCALDÍA DE CASTELLÓN

#### **PSPV: AMPARO MARCO** **ENTRE LOGROS Y DISCULPAS**

La lucha contra el paro, activar el Plan General y bajar impuestos son los «logros» a los que se aferró como aval para revalidar la Alcaldía. Se congratuló de poner en el mapa turístico con Escala a Castelló y se disculpó por no responder a todos los ciudadanos como un espectador le recriminó. Sobre la retirada de la Cruz del Ribalta, apeló a cumplir la ley.

#### **COMPROMÍS: I. GARCIA** **EN NOMBRE DE LA MEMORIA HISTÓRICA**

La Cruz del Ribalta saldrá del parque para recuperar el jardín y en nombre de la memoria histórica respondió a la pregunta de una espectadora sobre «monumentos a destruir». Tan contundente como para defender la parcela de gestión en manos de Compromís del mandato que acaba y promete un cine, y **rendir cuentas barrio por barrio**, entre otras.

#### **PP: BEGOÑA CARRASCO** **«PELEONA» PARA BAJAR IMPUESTOS**

«Ser la alcaldesa reivindicativa y peleona que necesita Castellón» es el sueño del que parte la *popular* para «bajar impuestos, incrementar servicios y recuperar libertades». Promete un **Plan de Accesibilidad**, aunque contando con todas las fuerzas políticas a lo que Marco asintió con la cabeza. También una biblioteca y un cine en el centro de la ciudad.

#### **CS: A. MARÍN-BUCK** **DEVOLVER LA VERSIÓN 'CASTELLÓN'**

«Devolveré la versión castellana del topónimo» dijo quien anunció tener como médico que es «el diagnóstico, la receta, el equipo y la vitamina C para que Castellón crezca». Prometió «un museo de pintura al aire libre como el de Fanzara, dos parques como el Gulliver que hay en Valencia, o apoyo a las gaitas como se le da a las Fallas».

#### **PODEM: F. NAVARRO** **POR EL AUTÓNOMO Y EL COOPERATIVISMO**

Oficina Antifraude, control de la contratación, casas para la juventud autogestionadas por sus inquilinos, cooperativismo, incluso entre gente mayor al estilo de Parque Lidón y la **formación de autónomos** centraron sus propuestas. Valoró la gestión del bipartito y rechazó la bajada de impuestos propuestas por PP y Cs. La quiere progresiva.